
 
 
令和５年 11 月１日 

所沢市立松井小学校 

学 校 運 営 協 議 会 

６月に続き、第２回学校運営協議会を１０月１９日（木）にラ

ンチルームにて開催しました。保護者や地域の皆さまには、事前

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。主な協

議内容をまとめましたので、ご確認ください。（学校ＷＥＢサイ

トには、議事録も掲載しています） 

なお、今回の会議には、来年度から学校運営協議会制度を取り

入れる所沢市内の校長先生方 10名程が会議を傍聴されました。 

≪令和５年度 所沢市立松井小学校 学校運営協議会 委員・第２回会議参加者≫ 

1 ＰＴＡ  7 自治会②  

2 後援会  8 自主防災  

3 パトロールボランティア隊  9 松井まちづくりセンター  

4 学校開放運営委員会  10 まつば児童館  

5 民生委員・児童委員  11 学校図書館  

6 自治会①  12 松井小学校  

オブザーバー：児童部会長、社会福祉協議会 

事務局（松井小）：教頭、教務主任、地域連携担当(総合)  

 

１ 前回会議後の取組と今後の方向性 

第１回会議で、松井小の課題として取り上げた「あいさつ」と

「不登校支援」について、これまでの取組等を踏まえ、今後の対

策について意見を交わしました。 

あいさつ 

大人も子どもも意識することができる標語「松井のあいさつ」

を作成しました。今後、カードの配付等、啓発に取り組んでいき

ますので、地域やご家庭でも意識してくだされば幸いです。 

不登校支援 

夏休み中に開催した不登校支援の研修会には、地域の皆さま

をはじめ、様々な立場の方が 57人も参加され、様々な状況下

にある子どもたちへの言葉の掛け方を具体的に学びました。 

今後、地域の方や保護者が学校を支援する「ふらっとサポー

ター」の募集に際し、具体的な活動内容を明確にし、地域や保

護者に周知する説明会を開催します。（説明会の日程等、詳細

は後日改めてお知らせします） 

松井のあいさつ 

あ：明るい笑顔で 

い：いつも元気に 

さ：さわやかに 

つ：つながろう！ 

言葉掛けロールプレイ研修（８月） 



２ 教職員の任用に関する意見 

学校運営協議会の役割のひとつに「教職員の任用に関する意見を述べ

ることができる」とありますので、保護者・地域アンケート「松井小の

教職員に期待すること」の結果をもとに話し合いました。 

≪主な意見≫ 

・来年度 150周年を迎えるので、地域と連携・協働する教職員が望ましい。 

・松井小の学力状況が県や市の平均を下回っているのであれば、わかりやすい授業ができる

先生が良い。 

・全国的に教員の人材不足が課題となっているので、支援員等を増やすことも重要である。 

協議した内容を以下のように意見書としてまとめ、所沢市教育委員会に提出します。 

 

３ 開校 150 周年記念に向けて② 

来年度（令和６年度）、開校 150周年を迎える松井小で、どのような

ことに取り組みたいか、保護者・地域アンケートの結果をもとに、方向

性を話し合いました。 

≪主な意見≫ 

・記念式典と学校行事を併催することで、子どもたちも関わることができると良い。 

・式典等の記念事業は令和６年 11月に計画したい。⇒ 今後日程を調整します。 

・130周年の際に作成したような記念誌（リーフレット形式も良い）を作成してはどうか。 

・航空写真は、時を経ても当時を思い出せるので、航空写真を用いた記念グッズを作成しては

どうか。 

 

４ 学校の諸課題について（提案のみ） 

コロナ禍が一段落し、地域行事が再開される中、負担を感じることもある…との声も聞こえて

きます。学校も業務改善（働き方改革）に取り組んでおり、「松井小学校区としても地域行事の

在り方等を考えていくことも必要ではないか」と事務局から提案しました。今回の会議では、協

議する時間を設けることができませんでしたので、次回以降、協議を深めて参ります。 

≪次年度に向けた方向性≫ 

児童館夏祭りとＰＴＡ子どもフェスティバルを合同開催する予定（実施時期は今後調整） 

 

次回の第３回学校運営協議会は、３月上旬を予定しています 

≪教職員の任用に関する意見書≫ 

①児童一人ひとりとゆとりをもって向き合い、学びに向かう力と学力の定着を図ることが 

できる教職員（支援員等の体制の充実） 

②地域を理解し、地域とのつながりを大切にする教職員 

開校 150 周年 


